

土佐井駐在所だより

令和7年12月号



編集・発行 辰巳雄士郎

～歳末防犯～

いよいよ、2025年も残り1ヶ月となりました。

今年、土佐井駐在所の管内では

「**警察官騙り**」のアポ電が多数発生しました…

最近は、「+(プラス)」から始まる国際電話から着信が入り、
警察官を騙り、無料通話アプリLINEへと誘導し、ビデオ通話で

「**警察官のコスチューム**」を着用した詐欺グループが
巧妙な話術でお金を騙し盗ろうとしますので、
防犯ポイントをよく読んで、気を付けましょう!!



【防犯ポイント】

警察官は…

- ①SNSで連絡しません！
- ②警察手帳や逮捕状を画像で送信しません！
- ③逮捕を免れるために金銭を要求しません！
- ④+から始まる国際電話を使用しません！

将来の同僚が訪問!?

10月29日、友枝小学校2年生が「町探検」の授業で駐在所に来てくれました！

「何時から何時まで仕事なのか」「いつも身に着けて

いる物はなにか」

など、たくさんの質問に答えました。

児童らに警察官の魅力が伝わり、将来、

私の「**同僚**」となることでしょう!!



事件・事故の発生件数

令和7年10月11日～11月10日

事故 0件

事件 1件

(アポ電のみ、金銭被害なし)



駐在所員のひとこと

今年も残りわずかとなりました。
今年は例年と比較して、管内での交通事故の発生件数が少なかったです。
年末年始は、人や車の動きが多くなりますので、気を付けて生活しましょう！
今年もお世話になりました。